

教育目標 「 知性豊かに 心さわやか たくましく生きる 」



志

学校だより 第6号

R7.1.8

四日市市立内部中学校

あけましておめでとうございます

保護者の皆様、地域の皆様、旧年中は大変お世話になりました。

ありがとうございました。

本年（2025年）も変わらぬご支援ご協力の程、どうぞよろしく願いいたします。

令和7年新春 内部中教職員一同

冬休みが終わり、今日から3学期が始まりました。生徒のみなさんの声に戻ってくると、学校は活気を取り戻し、一つの生命のように輝きだします。学校の主役が生徒のみなさんであることを、深く認識させられます。今年のスタートもインフルエンザや新型コロナへの感染対策が油断できない状況です。感染予防対策は、これまでと変わりません。全校一丸で気を引き締めていきましょう。

為せば成る為さねばならぬ何事も

これは、江戸時代の上杉廬山（うえすぎようざん）（右絵）の名言です。

3年生は、いよいよ受験（受検）シーズン到来。1、2年生は、学年の締めです。体調管理をしっかりと、ゴール（目標）に向かって、後悔しないように勉強や部活動に励みましょう！ 3年生は、みんなで志望校に合格しよう！

皇后盃 第43回全国都道府県対抗女子駅伝競走大会の選手に選ばれました。

1月12日（日）に京都で行われる上記大会に、三重県の代表選手として本校2年生の是枝さんが選手として選ばれ走ることになりました。12時30分スタートですのでみんなで応援しましょう。